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ONLINE SU

I
l presidente della Camera dei Deputati Roberto
Fico, come da programma, ha partecipato alle
celebrazioni relative al giorno in cui ricorre

l'anniversario della strage di Capaci. Abbiamo cer-
cato notizie sull'intervento dell'inquilino di Monte-
citorio, nulla. Sembrava che il suo discorso non
fosse stato previsto e che si dovesse limitare alla
sola presenza fisica. [ ... ]       ...continua in quarta

INTERVISTE

In occasione della presentazione del
suo libro “I popoli del grande
verde”, abbiamo incontrato a Mar-

sala l'assessore regionale ai Beni Cultu-
rali Sebastiano Tusa. E' stata l'occasione
per chiedergli notizie sul suo impegno
in direzione del rilancio del settore in Si-
cilia. Professore, l'arrivo di un tecnico
del suo livello alla guida di un asses-
sorato chiave per il rilancio anche
economico della nostra terra, potrà
essere utile?“Non mi riferisco alla mia
persona quanto ad un teem di tecnici che
lavora in regione e che ha vasta compe-
tenza. Purtroppo il patrimonio di espe-
rienze che abbiamo accumulato negli
anni, rischia seriamente di perdersi per...
mancanza di eredi”. A cosa si riferisce
in particolare? “Io parlo per il mio set-
tore, ma so che è così anche in altri im-
portanti comparti. Il blocco delle
assunzioni, a causa di una legge nazio-
nale ha portato ad un quadro di dipen-
denti prossimi alla pensione,  e non sono
sostituibili”. Eppure la regione Sicilia
è “accusata” di avere un numero im-
portante di dipendenti. “E' vero. La
maggior parte provengono da assun-

zioni operate a causa di fallimenti di so-
cietà o Enti collegati. Nessuno però ha
la competenza necessaria per essere in-
serito nell'organico dei Beni culturali”.
Allora che si fa? “Il presidente Nello
Musumeci non appena formato il
nuovo governo nazionale, chiederà un
incontro con i vertici del corrispondente
ministero per cercare di fare compren-
dere che i beni culturali sono fortemente
legati al turismo e quindi all'economia
della nostra regione. Speriamo di tro-
vare interlocutori sensibili”. Intanto
però i siti archeologici siciliani vivono
in uno stato di abbandono, se non di
degrado. E per pulire non occorrono
certo dei tecnici specializzati. Lei avrà
visto in che stato si trova il parco ar-
cheologico della città di Marsala.“Per
quanto attiene alla scerbatura del sito lil-
tybetano nei prossimi giorni sarà il per-
sonale dipendente dall'Esa a pulire l'area
e a renderla fruibile per i marsalesi e so-
prattutto per i turisti”.  Ma come può
accadere dalle nostre parti che l'or-
dinario si trasformi in straordinario?
“In questo caso non si tratta di man-
canza di fondi ma di burocrazia e di po-

litica. Mi spiego meglio. Se il Bilancio
della regione fosse stato approvato in
tempi normali, ovvero nel dicembre
dell'anno precedente, ora ogni settore
avrebbe già utilizzato le somme desti-
nategli. E nel nostro caso i parchi sareb-
bero stati puliti per tempo. Invece il
bilancio viene approvato dall' Ars con
mesi di ritardo e di conseguenza tutto
avviene rinviato”. [ ... ]

...continua in seconda

E’stata dedicata alla discussione degli emendamenti
al regolamento per gli Interventi economici e di
solidarietà sociale la seduta di Consiglio comu-

nale di ieri pomeriggio, presieduto da Enzo Sturiano. Un di-
battito assai vivace con la trattazione dell’argomento che è
stata rinviata a martedì prossimo per approfondire ed emen-
dare qualche altro articolo. Presenti oltre alla stragrande
maggioranza dei Consiglieri anche l’Assessore ai Servizi
sociali Clara Ruggieri, il dirigente del settore Nicola Fiocca
e il funzionario Sparla. Dopo una piccola polemica tra Mi-
chele Gandolfo ed il Presidente del Massimo Consesso Ci-
vico Enzo Sturiano, dove il primo ha lamentato il ritardo di
inizio dei lavori ed il secondo che ha risposto che si è voluto
premiare studenti e sportivi meritevoli, i lavori sono proce-
duti nel ricordo della Strage di Capaci e con un minuto di
silenzio. Il consigliere Flavio Coppola, in un complesso in-
tervento ha illustrato gli emendamenti e i sub emendamenti
agli articoli 17 e 18 del regolamento, precisando che gli
stessi, riformulati dall’Ufficio Solidarietà Sociale, sono con-
divisi dalla quasi totalità dei componenti della Commissione
Politiche Sociali e che i regolamenti rappresentano e ratifi-
cano la volontà politica del Consiglio comunale, nel pieno
rispetto della normativa. L’assessore Clara Ruggieri ha pre-
cisato che già per due volte aveva illustrato il nuovo regola-
mento: “Le motivazioni sono da ricercare nell’Isee, nella
fruizione congiunta di servizi, nell’ampliamento dei termini
per la richiesta di contributo da parte degli ex carcerati, nella
fruizione gratuita dei loculi. [ ... ]

...continua in quarta

L'assessore regionale traccia un bilancio degli interventi da fare Polemiche e perplessità sul nuovo regolamento

Tusa: “I Beni culturali volano del
rilancio economico della Sicilia”

MARSALA

Solidarierà sociale, in Aula
risponde Clara Ruggieri

SEBASTIANO TUSA
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“Sarà il personale del-
l’ESA a ripulire il
Parco Archeologico

di Marsala”. Lo dice la depu-
tata regionale marsalese Eleo-
nora Lo Curto, presidente del
gruppo UDC all’Assemblea re-
gionale siciliana. L'altro ieri
l'onorevole Lo Curto ha ac-
compagnato al Baglio Anselmi
l’assessore Sebastiano Tusa - a
Marsala per presentare il suo
ultimo libro -, già Soprintende
del Mare di Trapani e cono-
sciutore del Museo regionale
Lilibeo, perchè tra le altre cose
persistono le diverse criticità
relative all’apertura dell’adia-
cente struttura museale di Ba-
glio Tumbarello. Qui, come ci

aveva rivelato l'attuale Soprin-
tendente dei Beni Culturali di
Trapani, Enrico Caruso, persi-
steva una situazione di stallo
“giudiziale” in quanto si do-
veva procedere a delle verifi-
che sui lavori e sulle ditte che
li stavano eseguendo. "I diri-
genti inoltre hanno evidenziato
la necessità della pulitura e
fruibilità del Parco Archeolo-
gico. Sulla scia di quanto già
fatto a Segesta ho subito tele-
fonato a Nicola Calderone
commissario dell’ESA - af-
ferma Eleonora Lo Curto - e
con il pieno accordo dell’as-
sessore Tusa, sarà firmata in
queste ore una convenzione
che permetterà di utilizzare i

dipendenti dell’Ente di svi-
luppo agricolo per la diserba-
tura e la pulizia dell’intera area
del Parco archeologico che
cosi potrà tornare fruibile".
Già ieri, pare, secondo quanto
ha affermato la deputata regio-
nale, sarà fatto un sopralluogo
e presumibilmente da lunedì si
inizierà a ripulire il Parco. "Ho
anche parlato con il sindaco,
insieme all’assessore ai beni
culturali, per iniziare a lavo-
rare affinché quest’area sia re-
stituita alla città riaprendo il
Decumano e l’intero sito ar-
cheologico, ribandendo la mia
piena disponibilità ad essere
utile alla città", dice infine.

“Una convenzione per ripulire il Parco Archeologico”
POLITICA Lo ha affermato il deputato marsalese Eleonora Lo Curto dopo un sopralluogo nell’area

Con i saluti istituzionali ha preso il via
ieri la terza edizione della Festa della
Scuola marsalese. Ad intervenire sono

stati il sindaco Alberto Di Girolamo, l'asses-
sore alla Pubblica Istruzione, Anna Maria An-
gileri che ha coordinato l’intera macchina
organizzativa, la rappresentante del Miur di
Trapani Marilisa Figuccia, il direttore dell'
istituzione Marsala Schola, Maria Celona;
nonché i dirigenti scolastici Antonella Cop-
pola (Cavour), Francesca Pantaleo (Istituto
Comprensivo Garibaldi-Pipitone), Franca
Pellegrino (Scuola Media Mazzini”, Maria
Alda Restivo (Istituto Comprensivo Luigi
Sturzo) e Maria Parrinello (Istituto Comprensivo Mario Nuccio). Al termine
degli interventi è stata la giovanissima studentessa Carlotta a pronunciare la for-
mula di apertura della Festa. Subito dopo due workshop il primo dei quali è
stato animato da professionisti e studenti che hanno incentrato l’attenzione sulla

scelta del biologico e dei prodotti a km 0
nelle mense scolastiche. Diversi gli interventi
fra cui quelli del dirigente medico della divi-
sione di cardiologia di Marsala, Gaspare Ru-
bino, della dottoressa Chiara Putaggio,
insegnante e giornalista e di alcuni giovani
studenti.  Questo pomeriggio spazio agli
spettacoli. Ad esibirsi nell'ordine, saranno la
“Giovanni Paolo II” (ore 16,00), la “Sirtori”
(ore 17,00), la “Cavour” (ore 18,00), la “Ste-
fano Pellegrino” (ore 19,00) e la “De Ga-
speri” (ore 20,30). Domani l’altra giornata;
alle ore 9 l’apertura del Village che si pro-
trarrà fino alle 12. Poi ancora workshop su te-

matiche importanti quali il Progetto 22 - Una storia di resilienza con l’
importante presenza di un atleta disabile campione italiano e sugli esempi di
buone pratiche scolastiche in collaborazione con FabLab e G55 di Partanna. La
mattinata di domani si concluderà con la premiazione delle eccellenze.

Al via la Festa della Scuola, studenti protagonisti al Carmine
INIZIATIVE Ieri i saluti istituzionali, l’esposizione dei lavori e i workshop. Poi le recite degli studentiCRONACA Fu difensore del Marsala Calcio

CONTINUA DALLA PRIMA

La Cooperativa “Azione Sociale” -
cui l’ex Provincia Regionale di
Trapani ha affidato il servizio di

assistenza scolastica per alunni sordi,
ciechi e con difficoltà psicofisica, fre-
quentanti gli istituti superiori del territo-
rio - darà vita ad una giornata speciale
per i 160 alunni fruitori del servizio, ac-
compagnati dai rispettivi assistenti al-
l’autonomia e alla comunicazione.
Martedì prossimo 29 maggio, è stat orga-
nizzata una visita guidata presso le stori-

che “Cantine Pellegrino” di Marsala,
come momento d’integrazione e socializ-
zazione di tali studenti. Una giornata che
rappresenterà il coronamento di un’an-
nata davvero proficua in quanto contras-
segnata da una profonda sinergia tra la
suddetta Cooperativa, il Libero Consor-
zio Comunale di Trapani, le scuole e le
famiglie. Da parte sua, il Libero Consor-
zio Comunale di Trapani, guidato dal
Commissario Straordinario Raimondo
Cerami - il cui Settore dei Servizi Sociali

e Pubblica è guidato dal dirigente marsa-
lese Diego Maggio (collaborato dalla
funzionaria Loredana Cantalicio e da di-
pendenti davvero operativi) - nel rispetto
delle proprie funzioni istituzionali, ha “...
sempre mostrato di avere a cuore le pro-
blematiche della disabilità, personaliz-
zando nei soggetti assistiti l’esercizio del
diritto allo studio ed il rafforzamento
della propria autonomia e delle capacità
di comunicazione”, affermano dalla Coo-
perativa “Azione Sociale”. 

[ Tusa: “I Beni culturali
volano del rilancio econo-
mico della Sicilia” ] - E in-
tanto l'erba cresce...
L'altro aspetto fondamen-
tale è il recupero delle an-
tiche vestigia su cui
intervenire. Niente soldi è
il ritornello che sposa
anche lei? “Non si nuota
nell'oro questo è certo. Ma
nel settore Beni Culturali e
mi riferisco anche alla Ma-
donna della Grotta di Mar-
sala, i finanziamenti per il
recupero possono arrivare
dall'Europa. Ma occorre
proporre progetti seri e mo-
tivati. I territori devono la-
vorare in sinergia con la
Regione per perorare a Bru-
xelles le istanze che si ri-
chiedono”. [ g. d. b. ]

L’Asd Marsala calcio, esprime il proprio cor-
doglio ai familiari di Giovanni Bua, arcigno
difensore del Marsala degli anni ’60, scom-
parso lo scorso martedì. Bua, soprannominato
“Castelletti” – dal più famoso Sergio Castel-
letti – per la determinazione con la quale af-
frontava ogni avversario. “Castelletti” non era
solo vigoroso in campo ma aveva della stoffa:
il servizio di leva lo trascorse al Centro Spor-
tivo dell’Esercito di Orvieto. Tra i suoi com-
pagni di squadra tanti giocatori che avrebbero
vestito la maglia della nazionale tra i quali De
Sisti, Boninsegna e Gianni Rivera. Al contra-
rio del suo comportamento in campo, nella
vita di tutti i giorni “Castelletti” è stato un
uomo buono e generoso. È stato amico di
tanti, molto conosciuto in città. Per chi vo-
lesse porgere l’ultimo saluto a Giovanni “Ca-
stelletti”, le esequie si terranno oggi alle 15:30
presso la chiesa di Sappusi a Marsala. Il pre-
sidente Giuseppe Milazzo e la società Marsala
calcio si stringe affettuosamente ai familiari
del nostro compianto Giovanni.

Morto l'ex calciatore
Giovanni Bua

Il prossimo 30 maggio, il plesso di contrada
Fornara appartenente all'Istituto Comprensivo
“Alcide De Gasperi” di Marsala, diretto da
Anna Maria Alagna, intitolerà un'aiuola all'in-
terno della scuola, a Felicia Bartoletta Impa-
stato. La madre-coraggio del giornalista
Peppino Impastato, assassinato dalla mafia il
9 maggio 1978, viene considerata da molti una
“giusta di Sicilia” perchè ha lottato fino alla
fine dei suoi giorni per ridare una giustizia al
figlio e a tutti i morti ammazzati da “cosa no-
stra”. La manifestazione di intitolazione si
terrà alle ore 10.30 al plesso di Fornara. 

Al plesso Fornara aiuola
per Felicia Impastato Giornata di integrazione per studenti con

difficoltà psichica alle Cantine Pellegrino

ASSOCIAZIONI

Domenica si chiudono le
donazioni di Maggio all'Avis
di Marsala e si ricomincerà
nel successivo mese di Giu-
gno. La sede di via Bruzzesi
sarà operativa per le dona-
zioni dalle ore 8 alle ore 12
con prenotazioni consiglia-
bili online. Queste le gior-
nate di giugno in cui è
possibile donare il sangue:
domenica 3, giovedì 7, do-
menica 10, domenica 17,
giovedì 21 e domenica 24
giugno. 

Avis, quando
donare a giugno
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Abiti realizzati con materiali usati

CINEMA GOLDEN

Il Cinema Golden di Marsala proietterà il film “Arrivano i
prof” per la regia di Ivan Silvestrini con Claudio Bisio, Lino
Guanciale, Maurizio Nichetti, Maria Di Biase, Shalana San-
tana. Al Liceo Manzoni arrivano i peggiori professori d'Italia,
cosa accadrà? Il film verrà programmato alle ore 20 e 22. In
questo caso, per gli Over 65 che presentano una copia di
“Marsala C'è” con questo articolo, avranno diritto ad uno
sconto sul prezzo del biglietto. Alle ore 18 invece, il Golden
dà vita al primo Festival del Cartone Animato con il film
“Show Dogs”. Tutti i bambini che interverranno alla visione,
avranno una scheda per votare e la possibilità di vincere un
abbonamento gratuito per tutto l'anno al Golden per lui e la
sua famiglia. In più il 30 maggio ci sarà la possibilità di vin-
cere dei premi messi in palio da un negozio di giocattoli.

Al Teatro Sollima concerto flauto e pianoforte
La XVIII Stagione Concertistica Internazionale 2018,
organizzata dall'associazione culturale Accademia
Ludwig Van Beethoven di Marsala, ha preso il via lo
scorso 4 marzo con un interessante percorso musicale
da film da Gerschwin a Morricone e proseguirà fino
a dicembre. Questo il prossimo appuntamento che si
terrà al Teatro Comunale “Eliodoro Sollima” curati

dall'Accademia diretta dal pianista Giuseppe Lo Ci-
cero: domenica 3 giugno si esibirà il duo flauto e pia-
noforte composto da Francesca Seri e Carla Talamini.
Tutti gli eventi avranno inizio alle ore 18.30 e godono
del patrocinio del Comune di Marsala e dell'Assesso-
rato Turismo, Sport e Spettacolo della Regione Sici-
lia. Per info e abbonamenti: 347. 8458386. 

“Arrivano i prof” e “Show Dogs”

Encomiabile attestazione di merito
per Gaspare Amato, studente del
corso Turismo dell’ITET “G. Ga-

ribaldi” (Commerciale) di Marsala di-
retto da Sara Ester Garamella. Gaspare
infatti è tra i vincitori della prestigiosa
Borsa di studio Youth Leadership Pro-
gram (programma di leadership giova-
nile), a cui è stato candidato su proposta
delle docenti Enza Pipitone e Fanny Ma-
rino e del borsista Nigel van der Woude,
laureato in Filologia presso la Cornell
University di New York. A fruire della
preziosa opportunità saranno 6 ragazzi in
rappresentanza delle 6 regioni del Mez-
zogiorno legate al Fulbright, programma
operante in sinergia con MIUR e Amba-
sciata USA, allo scopo di diffondere e
comprendere la storia e la cultura statu-
nitense tramite un confronto con quella

italiana. La borsa prevede un soggiorno
di tre settimane, dal 5 al 25 agosto,
presso città universitarie degli U.S.A. nel
corso del quale Gaspare svolgerà il ruolo
di ambasciatore della cultura italiana e
siciliana e, ovviamente, del “Garibaldi”.
Non si tratterà quindi di una semplice va-
canza studio ma di un'esperienza di im-
mersione nella realtà statunitense a 360
gradi. Sono previste infatti visite a
scuole, a centri culturali e altre istituzioni
americane e durante la sua permanenza
il giovane sarà ospitato presso famiglie
locali. Il traguardo è stato raggiunto dopo
una dura selezione che Gaspare ha supe-
rato grazie al suo brillante curriculum
scolastico e alle esperienze maturate par-
tecipando a numerose  attività organiz-
zate dalla scuola in collaborazione con
Associazioni culturali e con l’Ammini-

strazione comunale. Dal carattere voli-
tivo e ricco di interessi, il nostro giovane
studente ha infatti ricoperto con compe-
tenza e professionalità il ruolo di cice-
rone nel corso delle Giornate del FAI e

presso Palazzo Fici; ha inoltre frequen-
tato  con successo i corsi di valorizza-
zione delle eccellenze organizzati
dall'USR Sicilia. 

Borsa di studio Youth Leadership a studente del Commerciale
SCUOLA /1 Il marsalese Gaspare Amato soggiornerà negli Stati Uniti come ambasciatore della cultura italiana

Le alunne delle classi  terze  A, B e D della scuola
media “L. Sturzo – Asta”,  sotto la guida dell'in-
segnante Ferrara, con l’aiuto delle  docenti Mar-

chica e Pellegrino e con la collaborazione del vice
preside Giovanni Angileri, hanno realizzato 28 abiti con
vari materiali riciclati: dalla carta alla plastica, dai tappi
alle cannucce, dalle carte da gioco ai pezzi di stoffa.
Alla presenza della preside Maria Alda Restivo, dell'as-
sessore Anna Maria Angileri, dei docenti e dei genitori,
si è svolta la sfilata delle studentesse con gli abiti rea-
lizzati. Dei veri e propri capolavori di alta sartoria,
frutto di passione, determinazione e condivisione. Lo
spettacolo, che si è rivelato un tripudio di colori, forme,
creatività, emozioni, luci e suoni, si è concluso con
grande entusiasmo e lunghissimi applausi.

Riciclo in passerella
per la “Sturzo-Asta”

…. Tra i silenzi di una contrada  vai a scoprire piacevol-
mente  che  la vita nei campi dimostra di avere un fascino
tutto nuovo capace di attirare un certo numero di gio-
vani….la campagna torna prepotentemente a crescere nel-
l'interesse delle giovani generazioni con una netta
inversione di tendenza rispetto al passato. Il “pollice verde”
ereditato dai giovani – Barraco, Monteleone- Di Dia etc -
….da antiche e belle tradizioni familiari, ha messo in mo-
stra la loro passione per la ricerca   di una nuova forma di
agricoltura  creativa…con produzioni autoctone  e seve-
ramente biologiche. L’istituzione di un’impresa familiare
poi, grazie alla preziosa collaborazione delle rispettive
mogli,  ha  proiettato  i giovani verso una nuova scelta di
vita. Sono i Fratelli Barraco a trainare questo settore im-
primendo all’idea, attraverso lo  “sbocco” alla vendita, la
mostra dei loro prodotti raccolti giorno per giorno, il cui
successo in quel “Birgi Verde” – (…un delizioso angolo
di vendita  dalle due B : Barraco – Birgi – nella via San
Teodoro- ) scaturito dalla  riscoperta del “consumatore” di
varietà o prodotti  in estinzione. Ho voluto  mettere in ri-
salto “la piacevole svolta” donata dai giovani di Birgi…
.poichè credo che iniziative per attività similari, vadano
incentivate e valorizzate !-  E’ utile però, ricordare ai nostri
Cari lettori, che , fino a poco tempo fa,  Birgi era diventata
"esterofila"....e ricordando i fasti economici del passato,
era additata come  una Contrada dall'identità perduta. In
pratica andavano  sempre più disperdendosi le prestigiose
Tradizioni che i "Padri dei Padri" avevano custodito con
rigore e salvaguardato fino alla "scorsa" generazione....Nel
breve periodo di un ventennio - attraverso una certa "cul-
tura" (di facciata ! ) forse per i "cambiamenti sociali con-
tradaioli" o per le imitazioni ( " Ah. come la faccio io...! "
- oppure - "io Pure") l'andamento culinario è stato pres-

socchè modificato.... tralasciando usanze, che potevano
essere valorizzate e soprattutto custodite in difesa di una
cultura (sopraffina) locale....- Per tutti ricordo la scomparsa
di tutti i negozi (delle "Putii" inteso come luogo commer-
ciale di una volta....) tra cui il famosissimo " Centro Ali-
mentare" di Petru u Putiaru (Pietro Alagna) il quale era
definito un "Cultore della Ricerca" di quei prodotti locali
a partire dalle Farine, dai prodotti Agricoli, ai Prodotti di
Tonnara, ai Formaggi "primintii" dei vari "Picurara Lo-
cali".....con una competenza tale, offerta, da questo dotto
personaggio, con uno stile, dolcezza, gentilezza e umiltà
da farne una vera Icona della Contrada. -----Ma oggi un
barlume di speranza grazie all’iniziativa di questi ragazzi
"BARRACO" (una Famiglia "Birgense" nota per il ri-
spetto delle Tradizioni e di quelle rigorose tecniche Agri-
cole rivolte alla Produzione di Prodotti Sicuri (oggi li
chiamano - "BIO" ) dove chi "CAPISCE" compra con si-
curezza tralasciando ed abbandonando i prodotti "dozzi-
nali dei vari Supermercati". I Fratelli Barraco coadiuvati
mirabilmente dalle rispettive mogli (e.... dalla Famiglia in-
tera) credo siano avviati, con questo loro centro Espositivo
delle loro produzioni, a mostrare quel Volto della Contrada
Birgi per anni abbandonato e soprattutto, come sfida o
competizione, per qualità (e bontà....) di produzioni sopraf-
fine. Mettersi in gioco oggi non credo sia facile....ma questi
"Ragazzi" ci hanno insegnato che attraverso le tradizioni
familiari e la serietà inculcata dai "Padri dei Padri" .....si
possa scommettere, competere e Vincere.......!  Ho ascol-
tato Teresa….una delle “Titolari” che conferma i propositi
di questa splendida iniziativa :  “ Io e Marian-
gela”  abbiamo  messo in atto le nostre idee: la nostra  mo-
derna Azienda Agricola, oltre al lavoro instancabile dei
nostri mariti,  ed alla funzionalità delle moderne tecniche

in continua sperimentazione,  deve essere utile….come
discorso marketing  e adeguata alla produzione ! “…Chi
vi scrive aggiunge : “ ….è apparso chiaro, dall’esposi-
zione sopra riportata….che l’obiettivo di questi nostri

giovani è portare la grande bellezza della campagna  locale
nelle nostre tavole. .  Ormai è chiaro che  la gente riconosce
a queste aziende il ruolo di garanti della loro sicurezza ali-
mentare. Un plauso dunque ai Barraco e ai tanti altri che
stanno incrementando le attività familiari dei loro padri…
.in loro   c’è volontà di fare impresa e di autoaffermarsi.
Un segno, insomma,  di grande dinamismo….e permette-
temi, una bella speranza per il futuro !

Primavera campagnola

Origine S.Erasmo – Racc .M° F. Pennino

Epoca 800’- Canto di Primavera molto 

diffuso tra i contadini – Sic. Occid.

Primavera ti fici la natura
Bedda gentili priziusa e rara

Ogni elementu prestu s’ammatura
Ed ogni ciuri nnì cunia a migghiara.

Ch’è beddru quannu agghiorna e quannu scura
Pì  luna e stiddi è la cosa cchiù cara

Travagghi u duppiu e poi nun c’è primura
Primavera priziusa e rara.

Primavera campagnola
Primavera nnammurata 

Ogni cori si cunzola
Sulu tu si disiata

Ma ch’è dduci sta parola
Primavera campagnola

A Russignola  canta  ngola 
Primavera campagnola

M’ASSETTU FORA A LU LUSTRU DI LA LUNARUBRICHE a cura di
Franco Gambino

Birgi : i giovani riscoprono le “Identità perdute” !
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[ Solidarierà sociale, in Aula
risponde Clara Ruggieri ] -
Tutto questo oltre a tutta una
serie di ulteriori correttivi e be-
nefici in favore dei disabili. Am-
pliata anche l’elargizione dei
farmaci in favore degli aventi
diritto”. L’Amministrazione è
d’accordo con le proposte del
consigliere Flavio Coppola.
Sulla questione della sepoltura
di persone indigenti e sui nuovi
criteri di assegnazione solle-
vata dal Presidente Sturiano, ha
dichiarato la disponibilità
dell’Amministrazione a ritor-
nare alla vecchia formulazione
dei requisiti. La consigliera
Giusy Piccione ha sottolineato
di avere perplessità sulla va-
lenza del regolamento: “Oc-
corre una mappatura più
attenta dei servizi sociali e una
migliore gestione dei servizi. Il
regolamento non tratta ad
esempio della mediazione fami-
liare”. Dello stesso avviso
anche Michele Gandolfo che ha
affermato: “Con questo nuovo
regolamento si rischia di esau-
rire i fondi del settore entro i
primi sei-sette mesi dell’anno.
Chiedo di sapere se le modifiche
al regolamento hanno la dovuta
copertura finanziaria. Questo
regolamento è inutile”. Perples-
sità anche per il Consigliere
Ivan Gerardi, mentre la consi-
gliera Linda Licari ha fatto pre-
sente che il nuovo regolamento
è stato discusso per molto tempo
in sede di Commissione. Vi era
quindi tutto il tempo per evisce-
rare le perplessità e che comun-
que il nuovo regolamento non
comporta aggravi di spesa. An-
tonio Vinci sottolinea che sulla
concessione gratuita dei loculi

bisogna emendare l’articolo del
regolamento altrimenti si avrà
una elargizione spropositata di
posti: “I figli o chi di dovere per
legge debbono provvedere alle
spese di sepoltura. Vorrei sa-
pere se vi sarà un esborso supe-
riore come fondi comunali per
l’applicazione del nuovo rego-
lamento e a quanto ammonta
eventualmente il surplus”. E’
qui che si è inserito l’intervento
di Flavio Coppola che ha affer-
mato in Aula che non è possibile
per tecnicismi togliere e reinse-
rire gli articoli 17 e 18 con la
nuova stesura: “Il nuovo regola-
mento è un insieme di tre provve-
dimenti che andavano rivisti e
aggiornati. L’art. 17 del nuovo
regolamento comporterà ri-
sparmi per la spesa pubblica ed
auspico l’approvazione dell’atto
in esame e la sistemazione del-
l’art. 19”. L’Assessore Ruggieri
ha ribadito che lei e gli uffici
hanno lavorato alacremente al
regolamento assieme alla Com-
missione Affari Sociali e che il re-
golamento è stato approvato
dalla Commissione Affari Gene-
rali. Il presidente Sturiano però
ha sottolineato che l’art. 19 è in
contraddizione con la normativa
di legge. La consigliera Rosanna

Genna ha chiesto di sapere se vi
è la copertura finanziaria per
l’attuazione delle variazioni al re-
golamento, lamentando la man-
cata mappatura dei servizi ma la
Ruggieri ha precisato che più
volte ha inviato al Consiglio co-
munale l’elenco dei servizi svolti
dagli uffici. Al momento il diri-
gente Nicola Fiocca non è in
grado di quantificare l’entità
della spesa che comporterà il
nuovo regolamento e bisognerà
prima varare il nuovo atto per poi
quantificare preventivamente la
spesa. Fiocca è comunque favo-
revole al nuovo regolamento visto
che l’Isee è migliorativo e pere-
quativo nei confronti dei cittadini
e nel rispetto della legge. La con-
sigliera Arcara ha poi sottoli-
neato la questione Rei e che il
nuovo regolamento applica una
sorte di giustizia sociale venendo
incontro a chi ne ha veramente
bisogno e Linda Licari ha affer-
mato che ormai l’Ise è ormai
inattuale e che si deve tener conto
dell’Isee. Infine il Presidente Stu-
riano ha aggiornato i lavori a
martedì prossimo, 29 maggio,
con inizio alle ore 17 per prose-
guire la discussione sull’argo-
mento e procedere con la
votazione.
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Shock da Ground, torna l'evento
di basket in piazza della Vittoria

SPORT Dopo il successo dello scorso anno, torna lo spettacolo di “Vivere Marsala” patrocinato dal Comune

Dopo il successo dello scorso anno, si rinnova a
Marsala l'appuntamento con il basket-spetta-
colo in piazza. “Shock da Ground”, organizzato

dall'Associazione “Vivere Marsala”, sarà riproposto la
prossima estate – dal 2 al 5 Agosto – ancora in Piazza
Della Vittoria. La location, lo scorso anno, si rivelò una
scelta felice, vista la numerosa partecipazione di pub-
blico e appassionati della pallacanestro. E tale successo
è anche alla base della concessione del patrocinio da
parte dell'Amministrazione comunale, tenuto conto che
la manifestazione - per come è strutturata - rappresenta
un  trait d’union tra sport, promozione del territorio e
crescita sociale. In sintesi, un momento di festa e con-

divisione per tutti i partecipanti, spettatori e giocatori,
con squadre provenienti anche da altre province siciliane
e qualcuna dal nord Italia. Il torneo di basket “Shock da
Ground” (slang americano che significa “stupisci/im-
pressiona il campo”), negli anni si è oltretutto distinto
per il suo carattere social, costituendo momento di in-
contro tra ex atleti/amici sparsi in giro per l'Italia e l'Eu-
ropa, e che puntualmente si ritrovano a Marsala.
L'ultima novità è che “Shock da Ground”, da que-
st'anno, fa parte della “Federazione Italiana Street Ba-
sket” (FISB) e, pertanto, la formazione che vincerà il
torneo sarà ammessa alle Finali nazionali di Riccione.

Generali Giovinetto Petrosino,
5 atleti ai giochi delle Isole

PALLAMANO Altra affermazione per la squadra allenata da Mister Fiorino

Non ancora smaltita l’adrenalina per la
conquista del titolo regionale under 15, la
dirigenza della società Generali Giovi-

netto Petrosino è in festa per la convocazione
di cinque atleti nella rappresentativa regionale che
parteciperà ai prossimi giochi delle Isole, che si
svolgeranno da domani 22 maggio al 27 maggio
a Catania.Le "Jeux des Iles" sono un’importante manifestazione sportiva giovanile, giunta alla 22  ̂edizione, alla
quale partecipa la Sicilia con oltre venti Isole di varie parti del mondo. Quest’anno, l’organizzazione è spettata alla
Sicilia che ospiterà l'evento in diversi impianti sportivi della città di Catania. Parteciperanno le delegazioni di circa
ventidue Isole di varie parti del mondo. La FIGH regionale, tra le varie federazioni siciliane, parteciperà con due
squadre al torneo di pallamano al quale prenderanno parti le compagini provenienti da Martinica, Madeira, Azzorre
e Corsica. Faranno parte delle due rappresentative cinque atleti petrosileni de Il Giovinetto: Nicolas Vinci e Vito
Pizzo portieri, Nicola Pantaleo centrale, Bruno Pipitone terzino sinistro, Francesco Battello ala destra. Come detto,
grande soddisfazione del presidente Ignazio Di Girolamo e dei tecnici de Il Giovinetto, Tommaso e Onofrio Fiorino,
che vedranno difendere i colori della sicilia con i loro atleti. [ dario piccolo ]

[ L'inno e il tetto ] - Un aspetto però è stato ab-
bondantemente riportato dalla stampa: il presi-
dente Fico durante l'esecuzione dell'inno di
Mameli ha tenuto, solo per un breve periodo ha
sottolineato il Tg3 (una vero giornale obiet-
tivo...), le mani in tasca e come sottolineato dal
“Giornale” anche la giacca sbottonata. Un
comportamento non proprio adatto al luogo  a
ella carica che ricopre è stato il commento della
stampa più liberal. Altre testate invece hanno ri-
portato le dichiarazioni di leader politici come
Giorgia Meloni (“indegno”), e di Ignazio La
Russa (“non rispetta la Patria”) e via cosi ar-
gomentando. Ora noi avvertiamo una certa ten-

sione istituzionale in talune occasioni (l'inno,
l'alzabandiera, alzarsi quando in un luogo co-
perto entra un alto rappresentante delle istitu-
zioni ecc...) e riteniamo che bene avrebbe fatto
il presidente Fico a “collocare” le mani fuori
dalle tasche mentre suonavano l'inno nazionale.
Ma a farne diventare un caso ce ne passa. I po-
litici devono dare risposte, se lo fanno mante-
nendo anche un certo aplomb meglio, altrimenti
basta che facciano quello per cui è stati votati.
Ora noi di uomini politici impeccabili ma inutili,
ne abbiamo visti tantissimi. Negli ultimi anni,
mutata giustamente la rappresentanza, abbiamo
assistito a ministre “educatamente” vestite, ma

totalmente incapaci. Vicino al presidente  della
Camera c'era la, ancora per pochissimo, mini-
stra della pubblica istruzione Valeria Fedeli.
Era compita e si vedeva che prima era passata
dalla parrucchiera. Benissimo, ma nel frattempo
le scuole, per citare soltanto un problema del
suo dicastero, crollano. Prima a Fermo e poi a
Livorno. Nel capoluogo marchigiano è collas-
sato un tetto di un istituto superiore, poco prima
che iniziassero le lezioni. “Meno male che in
classe non c'era nessuno”, avrà pensato la mi-
nistra Fedeli mentre si pettinava prima di re-
carsi computamente al ministero. Nella città
toscana un insegnante è caduto da una voragine

che si è aperta sul tetto di cartongesso.
“C’erano dei lavori in corso” ha detto la mini-
stra della pubblica istruzione pensando che i
fondi arrivavano dagli stanziamenti della cosid-
detta “buona scuola”. Potremmo continuare e
consegnare al nuovo governo una serie di pro-
blemi irrisolti ai quali se non metterà mano su-
bito, sarà bollato come tutti gli altri. Intanto ai
tetti che crollano, lo diciamo senza retorica,
preferiamo le mani in tasca. Se poi, ma chie-
diamo molto lo comprendiamo, ci fossero scuole
a norma e politici educati sarebbe meglio. Via
le mani dalle tasche durante l'inno. 
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